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記念
講演
いま日本を変える歴史的チャンス
ともに歩もう、時代を拓こう
　日本共産党は13日、党創立１０２周年記念講演会を開催。田村智子委員長が「い
ま日本を変える歴史的チャンス―暮らし・平和・人権、そして未来社会」と題して、講
演しました。
　田村委員長は、今、自民党政治は裏金事件にとどまらず、あらゆる面でどん詰ま
りに陥っており、政治の転換が強く求められています。そして、政治を変える力は、国
民の運動・たたかいと日本共産党の躍進にあると述べ、「新しい時代への扉をひら
く歴史的チャンスの時です。日本共産党に入党し、ともに歩もう、時代を拓こう」と
呼び掛けました。

講演する田村智子委員長
＝１３日党本部

左から）梅村さえこ元衆院議員、塩川鉄也衆院議員
城下のり子埼玉県議

 大企業の内部留保に課税、中小企業を直接支援、
賃上げにお金をまわす新しい仕組みをつくり、最低
賃金1500円、ケア労働者の賃上げなど、大幅賃上
げ政策を提案。税金は大企業と富裕層に応分の負

暮らし・経済ーアベノミクスがもたらした〝どん詰まり〞
「暮らし応援」の「経済再生プラン」で政策の転換を

ジェンダー平等ー人権後進国から先進国へ

担を。消費税は減税。再生可能エネルギーは大幅に
増やし100％自給。農業・畜産・酪農の危機打開
を。財界・大企業の利益優先の政治を元から変える
日本共産党を躍進させて下さい。

　憲法解釈を平然と変える政権は、どこまでも堕落し、最低限のモラルさえ失っ
ています。いま「立憲主義を守れ」の原点に立って市民と野党の共闘を再構築し
ようではありませんか。戦争への道にキッパリ反対を貫くとともに世界の道理に
立って平和への対案を示し、その実現のために行動する党ー日本共産党を総選
挙で伸ばすことこそ日本とアジアの平和をつくる最大の力となります。

平和ー強権政治で「平和国家」のあり方を根底から壊す暴走。
憲法９条にもとづく平和外交を進める日本へと転換しよう

　ジェンダー平等、人権をめぐって、日本でも、世界
でも大きな前進がはじまっています。「すべて国民は
個人として尊重され」「国民は法の下に平等であっ
て、人種、信条、性別、社会的身分、又は門地によ

り、政治的、経済的又は社会的関係において差別
されることはない」（憲法）自民党政治を終わりに
し、人権先進国へともに進もうではありませんか。

未来社会ー資本主義の危機。
社会主義・共産主義の展望を語ろう

時代を変える歴史的チャンスー日本共産党への入党を訴える

　「気候危機打開」へただちに実効ある対策を。
「人間の自由こそ社会主義、共産主義の目的であ
り特質」です。ルールなき強欲資本主義から人間を
大切にする経済社会へと変革し、未来社会への道
を切り開こう。

日本共産党創立102周年記念講演　幹部会委員長　田村智子
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最賃 最低賃金 全国一律1500円へただちに！

戦争を絶対に起こさない外交に
力をつくすことこそ政治の責任

　今年の最低賃金改定の議論が中
央最賃審議会で始まりました。現在
の最賃は全国加重平均1,004円です
が、これでは食べていけません。岸

最賃1,500円以上の引き上げを求めて行動
する全労連など審議会場前宣伝のみなさん
＝１０日東京都千代
田区（しんぶん赤旗７月１１日より）

常田葵民青県委員長と上野たかし日本共産党茨城県委員長 大沢あやこ県議と署名を呼びかける真ん中世代のメンバー
署名してくれている方

たたかう労働組合のみなさんなどと力合わせ

学費 「学費値上げ反対 直ちに半額・無償化早く」
各地で運動

低過ぎ、物価高騰に追いつかない
田政権は2030年代半ばまで12年待
てといいますが、人間らしい生活へ
最賃1,500円ただちに実現させま
しょう。

　また、最低生計費は東京都でも地
方でもほとんどかわりません。ところ
が最賃は、岩手県は東京都にくらべ
て220円低い。北関東でも、茨城県
953円、栃木県954円、群馬県935
円、埼玉県1,028円と低額の地域から

地域間格差是正も急務

茨城の民青県委

人口流出がおこるなど、地域間格差
の是正も急務です。

 民青同盟茨城県委員会（常田葵県委員長）と日本共産
党茨城県委員会（上野たかし県委員長）は共同で茨城
県笠間市にある県立中央看護学校付近で通学の学生に
学費値上げ反対署名を呼びかけました。
 学生は友だち同士で気軽に「署名書いとく」と相談、30
分ほどで15筆集まりました。
　茨城県では来年度新入生を対象に、6つの県立学校
で授業料値上げを計画しています。県民青の常田委員

群馬、高崎オーパ前
　7日、大沢あやこ県議先頭に7人で宣伝署名行動。
　大学１年生の娘さんがいるお母さんは「物価高も困るけ
れど授業料値上がりはもっと困る。未来の人材に国が投
資してくれなきゃ」と語っていました。

長は「第一歩を踏み出せたので今後も取り組みを広げて
いきたい」と語っています。

「学費値上げ反対、高等教育無償化
を求める」請願署名―提出行動
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※参加希望の方は、北関東ブロックにご連絡ください。 ▼電話 048-649-0409


